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Como falar de ser avó sem lembrar do que é ser mãe? Parafrasendo Rajneesh: no momento em 
que um neto nasce, a avó também nasce. Ela nunca existiu antes. A mulher existia, a mãe existia, 
mas a avó nunca. Uma avó é algo absolutamente novo.

A reedição da mãe é a avó. Mas agora, sem a responsabilidade direta pela segurança, educação... 
Isso é coisa para seus filhos. O MIMO, esse sim é a parte que cabe diretamente a avó.

AEA/ES
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Editorial

Queridos amigos,

neste mês de abril, dia 17, a aea/
eS completa 20 anos. nascemos no ano 
de 1991.

Quanto a mim, já em 1992, partici-
pei, como aposentada, do Simpósio de 
São lourenço/MG. em 1994, o espírito 
Santo foi sede do XVi Simpósio nacio-
nal. Muita coragem! com apenas três 
anos de existência. Principalmente se 

considerarmos que não havia contra-
tação de equipes de apoio nem para 
serviços de secretaria. Já existia o sis-
tema de gravação dos trabalhos, em 
fitas K-7. Passamos meses, eu e emília, 
ouvindo as fitas, transcrevendo-as para 
a elaboração dos “anaiS”.  era editado 
um livro! nasceu daí a minha admira-
ção pelas pessoas que faziam a aea/
eS. dos sócios fundadores, ainda são 
nossos associados: alcilene, Berredo, 
cassani, dilma,  eloy, Gláucia, Ponciano 
e Ubirajara. a eles a minha homena-
gem, meu muito obrigada por terem 
fundado, acreditado e se dedicado a 
uma entidade que se fundamenta no 
trabalho voluntário.

a vontade de servir, o reconheci-
mento de limitações, a perseverança 
na busca de resultados, a faculdade de 
administrar interesses diversos, tudo isto 
e mais fui aprendendo com quem me 
antecedeu na associação. em suma, as 
coisas acontecem hoje, como aconte-

ceram ontem. Muda o cenário, os per-
sonagens vão se alternando. Questões 
novas vão se apresentando e problemas 
nunca dantes imaginados precisam ser 
solucionados.

20 anos de associação e cada vez 
fico mais orgulhosa de sua história. 
Quanto a aea/eS cresceu em número 
de associados, prestação de serviços, 
amizade e sobre tudo democracia. che-
gamos a tal ponto de maturidade que, 
conseguimos acolher com serenidade 
até mesmo denúncia feita ao Ministério 
Público por associado nosso, questionan-
do realização de assembleia Geral. e 
isso só aumenta nossa responsabilidade 
como gestores atuais.

Parabéns aea/eS pela sua história! 
Que teus filhos continuem se interes-
sando e lutando sempre pelo melhor de 
sua existência. e que ela seja duradoura.

Donina de Souza Zambelli
Presidente AEA/ES

AEA/ES dá adeus a Jayme Delayth Smith 
Perderam todos. Fa-

miliares, amigos, a caixa, 
a aea/eS e, principalmen-
te, a vida. O falecimento  
de Jayme delayth Smith, 
aos 86 anos (26/08/1924 
– 07/03/2011), marca a 
despedida de um apaixo-
nado pela vida. Jayme foi 
presidente e um dos sócios 
fundadores da aea/eS. na 
edição de VOZ de dezembro de 2006, o 
jornal contou um pouco de sua história 
da seguinte maneira:

“Só não volto a ‘ativa’ porque não 
deixam”, diz senhor Jayme Smith, um 
dos sócios fundadores da associação 
dos economiários aposentados, de-

clarando sua paixão pela 
empresa em que trabalhou 
por 39 anos. natural de 
caparaó em Minas Gerais, 
o ex-presidente da aea/
eS (abril de 1995 – mar-
ço de 1998) e atual vice-
presidente do conselho 
deliberativo, está com 82 
anos, dos quais 58 dedi-
cados à sua esposa “Juju” 

(como ela gosta de ser chamada) e 
aos seus quatro filhos, oito netos e 
cinco bisnetos.  Formado em conta-
bilidade, ingressou na caixa, no ano 
de 1945, na cidade do Rio de Janeiro. 
Veio para o espírito Santo em 1974 e 
exerceu as funções de caixa executivo, 

assistente para comunicação Social da 
Gerência Geral e de vice-presidente 
da comissão interna de Prevenção de 
acidentes (ciPa) das “caixas” de todo 
o estado capixaba. de gosto apurado, 
Jayme gosta de Ópera (la Boeme –  
Puccini, la Traviata – Verdi, dentre 
outras), música clássica e de leitura. 
além dos jornais diários e revistas, ele 
está lendo dois livros: O nome da Rosa 
(Humberto eco) e estação carandiru 
(dráuzio Varela). Mas o que senhor 
Jayme gosta mesmo é um prato de 
camarão, de preferência aquele tipo... 
“qualquer um tá bom, desde que seja 
camarão”, completa (...). ”

adeus, senhor Jayme. Já estamos 
sentindo saudades!

as 60 vagas destinadas a aea/eS já foram preenchidas. Seguindo orientações 
da Fenacef e da Organização do evento, nossa associação, assim como outras,  está 
fazendo uma lista de espera. caso seja de seu interesse participar desta lista, entre em 
contato com a aea/eS pelo telefone 3322-4560 ou pelo e-mail vitoriaaeaes@gmail.com 

Simpósio
de Salvador
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Diretoria  de Esportes da AEA/ES  
realiza seletivas visando os 
Jogos dos Aposentados FENACEF

Esportes

Os primeiros jogos seletivos, 
modalidades: Tênis de Mesa, Sinuca, 
dama, canastra e dominó, visando 
definir os representantes da aea/eS 
nos Jogos dos aposentados Fenacef, 
estão programados para o dia 01 de 
maio de 2011, na sede social da aP-
ceF/eS, em Bicanga.

O diretor de esportes, Paulo Guima-

rães, lembra que ainda não há atletas 
interessados em jogar Tênis de campo, 
Truco e Xadrez. Portanto, se você gosta 
de jogar um desses esportes faça con-
tato com a aea/eS e inscreva-se para 
participar das seletivas. Mas fique aten-
to, pois as inscrições terminam no dia 25 
de abril, quando serão confeccionadas 
as tabelas  de cada modalidade.

doze modalidades (Futebol, Tênis 
de Mesa, Sinuca, corridas 5.000 e 10.000 
metros, Masculino e Feminino, dama, 
canastra, dominó, natação e Vôlei) já 
contam com atletas confirmados para 
representarem a aea/eS. 

Mais informações podem ser ob-
tidas pelo telefone 3322-4560 ou pelo 
e-mail pguimaraesp@yahoo.com.br

Atletas da AEA/ES falam de suas modalidades e da importância de praticar esporte para suas vidas

LUISA ANGÉLICA 
MATTOS, ATLETA
DE VÔLEI

 O esporte foi fun-
damental em todos 
os aspectos da minha 
vida: melhorou consi-
deravelmente meu con-
dicionamento físico e 
me tornou apta para 
superação de desafios e 
para conquista de novos 

objetivos, além de ter multiplicado o número 
de amigos. Hoje costumo dizer que sou mo-
vida a desafios, pois adoro uma competição.

a escolha pelo voleibol foi pela oportu-
nidade que tive de começar a treinar com 
o time da caixa (1987) e mesmo sem saber 
nada de voleibol o técnico, com muita paci-
ência, me ensinou os fundamentos que foram 
determinantes pela continuidade do esporte 
e, futuramente, pela paixão.

CLAUDETE MINETE, ATLETA DE
NATAÇÃO E CORRIDA

a atividade física tornou meus dias mais ale-
gres e aumentou minha disposição para tudo. não 

sinto a idade cronológica, me sinto muito bem 
fisicamente, de bom humor. 

escolhi a corrida e a natação como meus es-
portes, pois nas modalidades individuais, só você é 
seu principal obstáculo e sempre podemos melho-

rar a performance e derrubar tempos.

GIUSEPP BRAILE, ATLETA DE TÊNIS DE
MESA E SINUCA

aos 66 anos, o aposentado Giusepp Braile é 
o representante da aea/eS no Tênis de Mesa e na 
Sinuca. Praticante destes esportes há 30 anos, ele 
vai a Brasília com o objetivo de ganhar o título deste 
ano no Tênis de Mesa (ele foi vice-campeão no ano 
passado). e para conseguir o feito, Giusepp faz aulas 
particulares e pedala de 10 a 15 km todos os dias.

em 2011, a caixa vai custear  
integralmente a vacina contra a 
gripe para todos os empregados 
aposentados optantes do Saúde 
caiXa e pensionistas inscritos 
no Saúde caiXa na modalidade 
cônjuge/companheiro maiores 
de 59 anos.

a campanha acontece de 
25 de abril a 30 de junho deste 
ano, uma vez que, para obter 
o resultado esperado, deve ser 
priorizado o período de frio no 
País.

Aposentados usuários do Saúde Caixa 
receberão vacina contra gripe de graça 

Os familiares dos emprega-
dos, estagiários e prestadores 
de serviços poderão manifestar 
interesse em participar da cam-
panha, sem custeio pela caixa, 
devendo o interessado efetuar 
o pagamento diretamente ao 
prestador do serviço, por meio 
de depósito em conta. 

Para saber mais informa-
ções, faça contato com a aea/
eS pelo e-mail vitoriaaeaes@
gmail.com ou pelo telefone 
3322-4560.

conforme recomendação 
da Organização Mundial de 
Saúde, a vacina deve conter 
as  cepas:

w Um vírus similar ao vírus influenza a/califor-
nia/7/2009 (H1n1);

w Um vírus similar ao vírus influenza a/Perth/16/2009 
(H3n2)*;

w Um vírus similar ao vírus influenza B/Brisba-
ne/60/2008.

* a/Wisconsin/15/2009 e a/Victoria/210/2009 são cepas 
similares às cepas de vírus a/Perth/16/2009.
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Painel

Revisão
do INSS

AEA/ES comemora Dia das Mães 
com almoço às margens do Rio Jucu

Atendimento jurídico na AEA/ES

DIAS: 08 e 29/04 e 06 e 20/05
HORáRIO: 09 às 11 HORAS

Prezados economiários,
 
ano passado, o STF decla-

rou, através de uma decisão judi-
cial, que as emendas que muda-
ram o teto do inSS prejudicaram 
àqueles que contribuíram acima 
da cota máxima da Previdência 
e que se aposentaram. além de 
sofrerem corte nos benefícios, os 
segurados não tiveram direito a 
revisão de ganhos.

O acórdão da decisão ainda 
não antecipa a partir de qual ano 
será as extensão dessa revisão, 
sendo no nosso entender, de 
1988 a 2003, mas a União en-
tende que o período é de 1991 
a 2003.

nós da Bellini & lessa esta-
mos desenvolvendo a ação a ser 
proposta e, tão logo a mesma 
esteja pronta, iremos comunicar 
aos associados que têm interesse 
em sua propositura. a carta de 
concessão do inSS com a respec-
tiva memória de cálculo (verso 
da carta de concessão) é o do-
cumento que necessitamos para 
análise daqueles que tiverem 
interesse nesta nova ação. caso 
o economiário não a tenha, o 
mesmo deve solicitá-la ao inSS.

   
dr. Rodrigo azevedo lessa
Bellini & lessa advogados

Coluna - Doutor Rodrigo Lessa

O evento será no próximo 
dia 14 de maio, no restaurante 
Rancho Forte, Barra do Jucu, 
Vila Velha. às margens do Rio 
Jucu, o local revela atrações 
interessantes como o contato 
com os animais, o turismo ar-
queológico, as cavalgadas pelas 
trilhas do seringal e a vista do alto das 
Ruínas Jesuíticas.

no cardápio, a boa e velha gas-
tronomia  voltada para a comida ca-
seira cercada por um ambiente rústico 
e acolhedor. de entrada, aipim frito, 
linguiça de pernil acebolada flambada 

Fenae

Conselho Deliberativo da AEA/ES 
têm dois novos membros

a cachoeirense Marly Moulin Seibert e o mineiro Jorge luiz corrêa reforçam 
o time da atual gestão e vão atuar no conselho deliberativo da associação.

conheça um pouco mais dos novos conselheiros.

Marly Moulin Seibert, nascida em cachoeiro, foi professora 
no município de linhares e ingressou na caixa, via concurso 
público, no dia 24 de outubro de 1972. Trabalhou na agência 
cachoeiro - 0171 até a data da aposentadoria, em 30 de julho 
de 1992. começou como escriturário, depois, auxiliar adminis-
trativo, em seguida escriturário superior. exerceu também a 
função de confiança de caixa executivo até a aposentadoria 
por tempo de serviço (incluído tempo de serviço anteriormente 
no antigo iaPFeSP em Vitória e cachoeiro e como professora 
no município de linhares - eS).

Jorge Luiz Corrêa ou coalhadinha para os íntimos é mineiro de nas-
cença e capixaba por profissão. casado, pai de dois filhos, ingressou 
na caixa em abril de 1976, tendo se aposentado em dezembro de 
2008. na sua trajetória pela empresa, passou por 11 agências. exer-
ceu também o cargo de diretor de esportes da aPceF/eS. antes de 
entrar na caixa lecionou Matemática por três anos.

na cachaça, banana frita e tor-
resminho. HUMMM! Já os pratos 
principais serão: frango ao molho 
pardo e a moda, costelinha com 
canjiquinha, arroz, feijão, tutu, 
polenta, couve, quiabo e ovos 
caipiras fritos ou cozidos. Salada 
de folhas, tomate e cenoura.  e 

para a sobremesa, o especial “Sorvetão 
da Vovó “, pudim de leite condensado 
ou frutas.

Já estamos esperando sua con-
firmação, queridos associados. Façam 
contato pelo telefone 3322-4560 ou 
pelo e-mail vitoriaaeaes@gmail.com 

Agenda

Pedro eugenio leite (PR) foi re-
eleito para o cargo de presidente da 
Fenae para os próximos quatro anos. 
O resultado final foi divulgado em 29 
de março e apontou como vencedora 
a chapa 1 – a chapa do Movimento, 
comandada pelo atual presidente, 
que recebeu 16.619 votos, ou seja, 
67,56% dos votos. a chapa 2 obteve 

7.979 votos, o que equivale a 32,44. 
a posse da diretoria eleita para 

gestão 2011/2014 será realizada no 
dia 3 de maio, em Brasília, quando 
acontece a reunião do conselho 
deliberativo nacional (cdn), fórum 
que reúne todos os presidentes de 
apcefs e a diretoria executiva da 
Federação.

Chapa apoiada pela AEA/ES
vence as eleições da Fenae


